



## Voyage à Tolède

publié le 14/03/2017

### Tolède, ville Patrimoine de l'Humanité

De nouveau cette année, des élèves de Terminales L et S sont partis en Espagne à Tolède, ville Patrimoine de l'Humanité dans le cadre de l'étude des notions du Baccalauréat : « Espace et Échanges » et « Lieux et Formes de Pouvoir ».

Pendant ce séjour les élèves ont pu apprécier l'héritage multiculturel qui fait de cette ville un creuset des trois cultures musulmane, juive et chrétienne.

Lors d'une activité pédagogique dans la ville, les élèves ont eu le défi en équipes de réaliser une œuvre « Land Art » sur le thème de la Paix en s'inspirant de la statue « *El ángel de la paz* » située devant *el Alcázar de Toledo*.

Un grand bravo à tous nos élèves pour avoir joué le jeu et une mention particulière pour l'équipe gagnante.

Nous remercions également tous les élèves pour leur enthousiasme et leur attitude irréprochable pendant le séjour.

Mesdames Combes-Darphin et Michaud (professeures d'espagnol)

#### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**